



SESERAGI—MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2020～2021年度 RI会長 ホルガー・クナーケ
RIテーマ ローターは機会の扉を開く

クラブテーマ「思いはひとつ」

会長 加藤正幸

副会長 米山晴敏 幹事 服部光弥

第1459回 例会
2020.9.18(金)曇

司会:大庭靖貴君 指揮:
ローターソング「日も風も星も」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央ビル2F
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータークラブ

検索

例会場 呉竹

TEL.055-975-3210
毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

会長 加藤正幸君



先日来、保留になっていたガバナーの件ですが、正式に後任ガバナーが決まりました。志田洪顯(しだ ひろあきら) 会員、静岡ロータークラブ所属(2013-2014年度ガバナー)ベテランガバナー志田さんです。ですので問題なく1年間務めてく

れると思います。

夏の家族会の参加有難うございました。小浜ヶ池の水満杯を小学校以来に見ました。水枯れ状態の池しか最近見た事がなかったので感激しました。松韻様での昼食、ビンゴ(残った人に福あり方法とても良かったです)など楽しい家族会になりました。親睦の方々には大変お世話を掛け有難うございました。菅新首相、長泉町元副町長杉山様が法政大学空手部の2年先輩でした。まじめで粘り強い、親に頼らず自分の力で生きていこうとの強さがあつたと話してました。奥様も清水区出身など、菅首相が身近に感じられました。

大坂なおみ、全米オープンテニス優勝おめでとう！人種差別問題が彼女にとって、どうしても解決したい事柄だと思います。「アスリートの前に黒人女性です」準決勝を棄権してまでも訴えたかったのでしょう。そして優勝インタビューでは7枚のマスクの事を聞かれるとインタビューに、「あなた方がどう受け取ったか興味があります」と逆に質問返しをしていました。彼女にとってこれからも人種差別問題が解決するまで訴え続けるでしょう。

おめでとう

会員誕生日 9月27日 米山晴敏君
10月1日 土屋 巧君
入会記念日 9月30日 藤川智徳君



スマイルボックス

仲原実圭君:先日の家族例会ご苦勞様でした。親睦委員の皆様ありがとうございます。久しぶりに楽寿園散策し、昔の思い出がよみがえりとてもすがすがしい気持ちになりました。なつかしかったです。

米山晴敏君:無事に決算が終了しました。人間ドックの検査で異常ありませんでしたのでスマイルします。

篠木喜世君:9月13日、楽寿園清掃ご苦勞様でした。秋の親睦会も楽しくおいしく終了しました。感謝をこめてスマイルします。

出 | 席 | 報 | 告 |

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	24/32	75.00%	24/32	75.00%
今回	24/32	75.00%	会員総数	33名

欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

伊丹君、小林君、田中君、中村君、中本君、原君、山口(雅)君、渡邊君

(*出席免除会員の欠席者 山本君)

幹事報告

幹事 服部光弥君

①今後の例会情報

次週9月25日は休会

10月第2例会は米山記念館移動例会ですのでお間違えの無いように。

10月第3例会は会場を「みしまプラザホテル」に変更予定。

最初に、今日撮影に使用していますビデオカメラは、三脚付きで、山田パスト会長から「クラブで使用してください。」といただいたものです。前年度にいただいたものですが、コロナの影響等で休会などが続き、お礼をする機会を逃してしまいました。大変申し訳ございません。山田パスト会長ありがとうございます。これから頻繁に使用させていただきます。

公共イメージ向上委員会の名称から改めて考えてみますと、ロータリーの公共のイメージを向上するという点で、重要な役割を任せられたのだと感じています。まずは、せせらぎ三島ロータリーの取り組む方向性が違うと困りますので、地区の方針からお伝えさせていただきます。地区研修・地区協議会では、今年度に公共イメージ向上に向けて取り組む内容について、3つ示されています。1つ目は、「デジタル化の推進とマイロータリーの登録」、2つ目は、「ポリオプラス」、3つ目は「ロータリーの意義ある活動を充実させ周囲へのPRを」です。

まず1つ目の「デジタル化の推進とマイロータリーの登録」についてですが、ガバナー月信が地区ホームページにデジタル配信されています。それを今年度も継続していきます。そのデジタル配信されているガバナー月信を多くの会員に見ていただくようにしていくこと。マイロータリー登録については、2019年11月現在、2620地区全体で58.35%しか登録されておらず、その状況は現在もあまり変わっていません。そのため今年度は100%目指していこうということとした。情報収集、活動の効率化について、日本のロータリアンが世界から遅れをとっていると言われていたそうです。デジタル化を進めることによりその遅れを取り戻していきたい、その第1歩が、マイロータリーの登録数を増やすことであるとされていました。

2つ目のポリオプラスについては、ポリオデーについては各地区の活動にまかせます。ポリオの活動は、コロナ感染拡大の抑止にも確実に機能しているのでどうぞよろしく願います。

3つ目の「ロータリーの意義ある活動を充実させ周囲へのPRを」については、実は各ロータリークラブでは意義ある活動を行っているにも関わらず、それが認識されていない現実があります。その活動が地域のみならず、より多くの人々に知っていただけるような工夫をしていくこと。これは、SNSでの発信や表現力(メッセージ力)を上げていくことだと思います。そして、それぞれのロータリアンがロータリーをより深く理解することで、もっと多くの人にロータリー活動の意義が理解されていくでしょうといわれました。これは、ロータリアンの姿を通して活動の意義が理解されていくということではないでしょうか。

デジタル化、意義ある活動のPRなど、これらのことすべて共通するものは、やはりマイロータリーを利用することです。そこには、ロータリーの公共のイメージを向上するノウハウが詰まっています。ですので今日は、マイロータリーを利用して公共イメージ向上について皆さんと考えていきたいと思います。

- マイロータリー開く 【選択する】
- {ラーニング&参考資料} 【選択する】
- 「ラーニングセンター」 【選択する】
- 「ロータリーの公共イメージを築く」 【選択する】

会場の会員と一緒に閲覧していく。

- 「リソース」 【選択する】
- 「ブランドリソースセンター」 【選択する】

ロータリーのロゴについて、ダウンロードそして加工(いいのかわからないできたものを見せる)

★【ガバナー月誌】の見方

- 「ニュース&メディア」 【選択する】
- 「雑誌」 【選択する】
- 「地域の雑誌」 【選択する】
- 「ロータリーの友」 【選択する】
- 「リンク」 【選択する】
- 「地域のウェブサイト」 【選択する】

マイロータリーの一部でしたが、ロータリアンとしての最新の重要な情報が得られますし、またより深くロータリーのことを知ることができます。それぞれがロータリアンとしての理解が深まることによってその結果、ロータリー活動の意義を多くの方が理解してくれることにつながるっていくこと信じます。

ですから、マイロータリーの登録は、ロータリアンとして重要な行動の一つです。みなさんでロータリーの公共のイメージを向上していきましょう。

すべての始まりは、マイロータリーの登録です。工夫をして登録しやすいようにしていきますので本年度もご協力お願いします。

次に、現在取り組んでいることを発表します。

この先の冬に向かい、コロナの影響でまだまだロータリー活動にも支障がきたす恐れがあることから、例会をオンラインで映像を流すことができないか検討しています。

現在、ユーチューブでの録画動画から始めて行くことを進めています。その後問題がクリアすれば順次LIVE映像に切り替えていくつもりです。

その場合、みなさまの映像がWEB上に載ることになります。見られる方を限定できる設定と無制限で全世界すべての方が見られる設定とがあり、今のところは制限かけず行うことを想定しています。それをみなさん了承していただけたらと思います。

それでは、今ユーチューブに対象者限定で動画を上げています。せせらぎ三島のPR動画です。その動画を見てください。

ありがとうございます。このようにせせらぎ三島ロータリーの活動をPRできることにもなります。どうぞご協力お願いします。

ありがとうございました。